
６／４　第１回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。 ≪　各部活動報告　≫

【本部】

5/１４ 合同委員会　

5/１６ 育友会活動お手伝いアンケート配布

6/４ 第１回評議員会

《青少年指導委員会》

5月校区内ﾊﾟﾄﾛｰﾙ　2日・16日(あすか野）、9日雨天中止・23日（真弓）

６／１ 委託式

《生駒市PTA協議会》

５／２８ 市Ｐ総会　書面議決

６／１１ 第１回理事会
７／２ 第２回理事会

【教養部】
5/14 部員全体で今年度活動内容について打ち合わせ
6/４ 今後の活動について教頭先生と相談

【広報部】
5/14 合同委員会・４役決定・引継ぎ・第1回部会

広報「わかくさ」９０号制作準備開始

森本会長へ挨拶文の依頼
校長先生、教頭先生の挨拶文および各先生方の自己紹介文等を教頭先生へ依頼

6/8 第２回部会　原稿確認、写真選定、レイアウト決め、印刷会社へ作成依頼

6/18 第３回部会　原稿確認、写真選定、レイアウト決め、印刷会社へ作成依頼

7月上旬 最終校正作業・印刷発注

7月中旬 第4回部会　わかくさ90号発行　仕分け作業。91号の打合せ

【活動部】

5/14 合同委員会・四役決定・引継ぎ

６/４ ﾌﾛｰﾗﾑ様と四役で打合せ

・第一回花いっぱい活動について

・夏までの水やりについて、必要事項確認
スケジュール確認、役割分担決め

6/11 第1回部会

花いっぱい活動配布物作成、活動内容説明

6/23 費用の打合せ

7/1 第1回花いっぱい活動

【学校保健部】
5/14 合同委員会・四役決定・引継ぎ

5/17 部員に今年度のﾃｰﾏについてLINEで意見募集

5/19 今年度のﾃｰﾏについて教頭先生に相談。ﾃｰﾏを「食事」に決定

【人権教育推進委員会】

5/14 合同委員会・引継ぎ

5/20 人権教育講座「山びこ」計画　全7回　担当表作成

令和4年度生駒市人権教育推進委員の選出

5/25 第1回人権教育推進委員会開催（書面議決）

7/16 市人権政策課主催の人権教育講座「山びこ」への参加

【選考委員会】

5/14 前任者からの引き継ぎ (委員長・副委員長）

6/4 評議会出席

8/27 第1回選考委員会　役員選出に関する案内の印刷・配布準備

【地区委員会】

4/2 地区委員抽選会　


四役（地区長・副地区長・パトロール長

≪　議題　≫ 交通安全長・委員係決め、引き継ぎ）

【本部】 5/14 合同委員会出席

・生徒の熱中症対策のため、ウォータークーラ―を学校へ寄贈する。（承認） 5/22 四役会議

6/1 生駒市青少年指導委員委嘱式出席(副地区長)

6/4 評議員会出席

6月上～下旬

【地区委員会】 7/2 第1回地区委員会

防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙｸﾗｽ当番表(仮)・秋の交通
安全指導当番表　印刷・配布準備

・防犯パトロールの当番改正について。「個人当番制」から「クラス当番
制」とする。（承認）

→現在故障しているウォータークーラー1台と、故障して撤去したもののの
代わりとして、『２台』を学校へ寄贈させていただくことになりました。

※今年度も高校バスツアーは行わず、10月平日に高校の先生に講演会をお願いする
ことに決定しました。

4月校区内ﾊﾟﾄﾛｰﾙ　4日・18日(あすか野)、11日・25日(真弓)

※今年度の人権教育研修会（書面開催予定）のテーマは「アンガーマネージメント」
の予定です。

防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙｸﾗｽ当番表(仮)作成作業
秋の交通安全指導当番表作成作業

育友会だより 令和４年度 第１号

令和４年６月１３日

生駒市立上中学校

育友会会長 森本 麻紀

学校長 中川 裕子

≪ 校長先生より ≫

平素は、本校教育にご理解ご協力いただき本当にありがとうございます。本年度

もどうぞよろしくお願いいたします。

本日より令和４年度の育友会活動が、本格的にスタートします。本部役員や委員長

など大役を引き受けてくださった皆様におかれましては、忙しい中でのご協力に本

当に感謝しております。

今、社会はウィズコロナと位置付け、少しずつ元通りの生活に近づき始めていま

す。育友会活動も感染対策に気を付けながら、今だからこそできる活動のスリム化

など見直しもぜひ進めていただきたいと思っています。

昨年度は特に３学期に変異株の影響でコロナの感染者が急増し、予定していた授業

参観も中止せざる得ない状況になりました。２年間学校の様子を直接見ていただく

機会がほとんどなかったため、保護者の皆様からいただいたアンケートにも残念

だったというご意見が多くありました。今年度はコロナも少し落ち着き、今までに

三者懇談や、授業参観・部活動参観や修学旅行・進路説明会も実施できました。今

年度こそ学校の様子を保護者の皆様にご覧いただける機会を確保できるよう、感染

対策を講じながら進めてまいります。

昨年度４０周年を迎える機会に制服改定を進め、いよいよ来年度の新入生からは新

しい制服になります。長く愛される制服になるよう、生徒の意見も取り入れながら

決定していきます。

また、今年度も上中学校区の自治会ごとにボランティアの上中サポーターのチラ

シを回覧します。引きつづき学校と地域が連携し、開かれた学校づくりを目指して

いきます。保護者の皆様の中でも、中学校の教育活動に興味を持たれる方、ご協力

いただける方はぜひ登録よろしくお願いします。

≪ 教頭先生より ≫

日頃よりいろいろとご協力をいただきありがとうございます。特にコロナウイル

ス感染症対策においては、体調管理や、自宅待機などでは本当にお世話をおかけい

たしております。皆様のおかげで感染症の大きな広がりは今のところ本校ではあり

ません。

今年度は中間テストも無事に実施できました。また２年間なかった授業参観や部

活動懇談も実施できましたが、これも皆様のご協力があってこそのことだと思いま

す。ありがとうございます。様々な制約はまだまだありますが、学校生活でできる

こと、出来ないことをしっかり考えながら、一つ一つ取り組んでいきたいと思いま

す。育友会活動もまた出来ることを皆で力を合わせて、楽しんで活動していただけ

ればと思っています。よろしくお願いいたします。

マスク着用も少し緩和される社会状況ですが、今後も気を緩めず新型コロナウイ

ルス感染症対策を講じながら、安全に安心して学校生活が送れるよう、教職員皆で

取り組んでいきたいと思います。

≪ 会長より ≫

令和４年度育友会会長を務めさせていただきます森本と申します。

保護者の皆様には、平素より育友会の運営活動に関しまして、ご理解とご協力を賜

り誠にありがとうございます。

今年度も新型コロナウィルス感染症の蔓延により、様々な影響が残ることと思い

ます。社会環境、生活環境が大きく変化する中、これまでとは異なる新たな課題が

学校、家庭、地域で生まれています。育友会活動においても、新たな課題に取り組

むために、前例のない方法や手段をとることが出てくることも予想されます。皆様

にとって「新たなやり方」が「前向きな変化」と受け止めていただけるよう、努め

て参ります。

また、子ども達においても、このような環境の中でも、日々の学校生活を楽しん

でいる姿は親としてうれしく感じています。安心、安全な学校生活が送れるよう

様々な対策、工夫、努力をしてくださっている先生方に心から感謝いたします。

今後も、学校、家庭、地域のつながりを大切にして、皆様からのご理解とご協力

をいただきながら精一杯努めさせていただきたいと思います。一年間どうぞよろし

くお願い申し上げます。 ☆本年度のパトロールクラス

当番表（仮）を７月上旬に配

布させていただく予定です。

☆育友会員の皆様には、既に

配布しております防犯パト

ロール表（前年度作成分８月

末まで）をご確認いただき、

生徒の安全のため、引き続き

ご協力のほどよろしくお願い

します。

☆第1回花いっぱい活動

を７/１(金）に予定して

います。

ご参加、ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。

１１/2３(水・祝）に上中学校でスポーツイベント

を開催予定です。

育友会活動に通じて、１・２年生の保護者の方より

ボランティアを募集させていただいております。ご

協力の程よろしくお願いいたします。

☆今後｢食事の時間｣「夜食」「補食・間食」等の実態把握のため、アンケート調査

をしますので、ご協力のほどおねがいします。


